

**An:** 'leserforum@abendzeitung.de'

**Betreff:** 2.-S-Bahn-Tunnel

3,9 Milliarden und kein Ende. Wer glaubt, dies wäre das Ende der Fahnenstange, glaubt auch an den Weihnachtsmann.

Das Konzept ist von der Idee bereits falsch. Nicht jeder S-Bahn-Reisende will zum Marienplatz. Der Südring ist die richtige Alternative. Er ist schneller zu realisieren, kostet weniger und es bleibt Geld übrig, um die Außenäste zu ertüchtigen.

Zusätzlich würde eine Verlängerung der beiden U-Bahn-Linien U4/5 nach Pasing und U6 nach Planegg eine Entlastung der Stammstrecke bringen.

Ziel muss der 10-Minuten-Takt in Stoßzeiten sein.

Mit freundlichen Grüßen

Nikolaus Kollin